



## 郡市代表、学校代表として

10月2日(土)に県総合運動公園陸上競技場で県中体連陸上競技大会が晴天の下、開催されました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、保護者の観覧はなし。選手・役員・関係者等は体温確認、消毒等を行い入場、参加しました。応援は拍手のみ。また、競技終了後はクールダウンを行い、選手ごとに帰路につくというふうに徹底していました。結果は下表の通りです。

種別男女種目	選手氏名(敬称略)	記録
1年女子800m	興梶香里奈	2" 35" 81
代表男子100m	宮田鉄平	11" 46
代表男子走高跳	宮田敬翔	1m 40
代表男子4X100mリレー	川嶋涼太・藤本夢人・松岡尚飛・北野潤	49" 74



1年の興梶さん、2年の宮田さんは緊張の中、健闘しました。また、3年の宮田さんは太もも裏をケガして出場するかどうか直前まで迷ったそうですが、郡市代表として出場し、何とか走り切って、総合2位になりました。リレーは宮田さん抜きのメンバーで走る事になりましたが、チームワークを発揮して49秒台を出すことができました。全員自分の持てる力を発揮しました。お疲れ様でした。

今週は、吹奏楽部が明日行われる「ONEPIECE 熊本復興プロジェクト除幕式」に向けて練習に力を入れました。当日演奏するのは1曲5分「ウィーアー!」のみですが、除幕式の直前で式を盛り上げる重要な部分です。放課後、パー練習や合奏練習を重ねました。「Upward」しています。明日は制限がありますので、関係者しか参加できませんが健闘を祈っています。とにかく楽しんでください。



そしてグラウンドでは10月21日に行われる郡市中体連駅伝大会の練習が、学校代表選手により始まりました。

男子14名、女子12名の候補

選手の中から、これから練習を重ねながら選手と走る区間を決めていきます。頑張ってください。こちらも「Upward」を目指してください。



## コミュニティ・スクール、地域学校協働本部の方々に お世話になってます

本校では1年時に農業体験、2年時に職場体験、3年時に保育体験等を実施しながら仕事について考えたり、生き方について考えています。コロナ禍の影響で以前のような実施が出来ませんので、今年は学校に地域の方に来ていただいて講師として話をさせていただき計画を立てました。1年生の農業講話を10月13日に、2年生の職業講話を10月19日に実施します。

しかし、学校の職員だけでは生徒に話していただける地域の方を見つけることは困難です。多くの時間を割いても探すことは困難です。その時に学校の“応援団”となっただけなのが コミュニティ・スクールの委員の方々や地域学校本部の方々です。電話や連絡を取っていただいて、1年生の講師に6人、2年生の講師に4人を決めていただきました。そういった方々に応援されながら、学校の授業や行事を行えることをありがたく思います。授業の様子は後日、お知らせします。